

35 Künstler zeigen breites Spektrum

Sonderausstellung von Beatrice Tischendorf – Bis 9. Januar täglich im Gemeindesaal geöffnet

Rimsting – Die 36. Neujahrsausstellung des Kultur- und Heimatkreises Rimsting wurde am Mittwochabend im Gemeindesaal von Bürgermeister Josef Mayer als Schirmherr eröffnet. Sie zeigt noch bis Sonntag, 9. Januar, ein breites Spektrum von Gemälden, Kunsthandwerksprodukten und Fotografien des Rimstinger Kreises.

Eine Sonderausstellung ist der Rimstinger Malerin Beatrice Tischendorf gewidmet. Die Öffnungszeiten sind wochentags von 14 bis 18 Uhr, an Sonn- und Feiertagen von 10 bis 18 Uhr. Der Eintritt ist frei.

An der Ausstellung beteiligen sich sowohl professionelle als auch Freizeit- und Nachwuchskünstler. Zur Vernissage kamen neben den Ausstellern auch zahlreiche geladene Gäste, wie Gemeinderäte, Vereinsvorstände, Ehrenbürger und Bürgermeisterräthler.

Die Ausstellung, so Bürgermeister Mayer bei der Eröffnung, habe schon eine lange Tradition, sei aber immer wieder ein wichtiges kulturelles Ereignis für die Gemeinde. Der Schirmherr brachte angesichts der Viel-



Johanna und Magdalena Berka wurden als beste jugendliche Fotografen ausgezeichnet, Ulricke Nußbaum kam auf Platz drei beim Fotowettbewerb der Erwachsenen. Bürgermeister Josef Mayer gratulierte auch dem Zweitplatzierten Josef Heider (linkes Bild von links). Siegerin Dagmar Hoppe fehlt auf dem Bild. Die Sonderausstellung ist Beatrice Tischendorf gewidmet. Marcello Bona umrahmte die Vernissage musikalisch, Lydia Jantzen-Philipp hielt die Laudatio (rechtes Bild von links).



FOTOS THÜMMELER

falt der Exponate sein Erstaunen darüber zum Ausdruck, wie viele Talente in so machem Gemeindebürger steckten.

Für die Ausrichtung und Vorbereitung dankte der Bürgermeister dem Kultur- und Heimatkreis mit deren Vorsitzender Johanna Arends an der Spitze mit einem Blumenstrauß.

Arends hatte eingangs er-

läutert, dass sich in diesem Jahr 35 Aussteller beteiligen: 27 professionelle und Hobbymaler, vier Fotografen und vier Kunsthandwerker.

Erstmals wurden in einer Ausstellung auch die Sieger des Fotowettbewerbs der Gemeinde durch den Bürgermeister geehrt. 81 Bilder von 20 Erwachsenen und 16 Aufnahmen von vier Jugendlichen umfasst der neue Foto-

kalender 2011 der Kommune.

Den ersten Platz des Wettbewerbs belegte Dagmar Hoppe mit dem Foto „Rat-zinger Höhe, Blick auf Chiemsee“, gefolgt von Josef Heider mit „Gartenhaus am Kirchplatz“ und Ulricke Nußbaum mit „Winteridylle mit Bergblick“.

Bei der Jugend siegten Magdalena und Johanna Ber-

ka mit dem Bild „Pferdekoppel neben Rathaus“ vor Magdalena Steinbeis mit „Bänke am Uferweg“.

Mayer freute es besonders, dass die Kindergärten und die Grundschule mit zahlreichen eigenen Bildern und Zeichnungen in der Ausstellung vertreten seien.

Eine Sonderausstellung ist der 1999 nach Rimsting umgezogenen Autodidaktin

Beatrice Tischendorf gewidmet. Sie kam über das Mathematik-Studium und ihren Beruf in der EDV-Branche zur Malerei. Die Laudatio hielt ihre frühere Arbeitskollegin Lydia Jantzen-Philipp.

Die Vernissage wurde mit Klavier-Stücken von Marcello Bona aus Zürich, einem Bekannten von Tischendorf, passend musikalisch umrahmt.